
中村町内会拡大役員会 議事録 

２０２2 年 5 月１5 日（日）午後２時～３時 

中中村自治会集会所 

出席者：各委員会委員長 他、町内会五役（オブザーバー参加） 

 まつり実行委員会：宮﨑委員長 安斎 菅沼（中村御輿連） 

 広報委員会：杉山委員長 

 組織等検討委員会：宮﨑委員長 

 防災委員会：小峰委員長 

 白線設置推進委員会：宮﨑委員長 

 民生児童委員：安達委員長 

 中村町内会役員（五役） 

江口会長 引地副会長 藤原会計 冨塚庶務 

松永上中村自治会長：長尾中中村自治会長：森田下中村自治会長  

1.内容 

（１）各委員会委員長顔合わせ 

江口会長より紹介および自己紹介 

（２）各員会の今年度活動方針及び計画 

 まつり実行委員 

各資器材のメンテナンスは 2年間実施していないので、今年度は必要。何らかの方法で開催したい。5/19

に 2回目の打ち合わせを実施予定。御輿連もできることを協力していきたい 

 広報委員会 

町内会ホームページの更新と情報配信のデジタル化推進を検討 

 組織等検討委員会 

会員減少課題について勧誘パンフ作成し活動。魅力ある町内会について引き続き検討。6月中に委員会開

催予定 

 防災委員会 

わかりやすい防災マニュアル作成した。訓練を充実させていきたい 

当日配布資料「令和 4年度中村町内会防災研修会」について説明 

 白線設置推進委員会（時限委員会） 

住民同意が必要なため、チラシ作成し賛成多数の結果を持ち市へ要望働きかけ、市道路部へ設置に向け計

画推進、警察とも連携し片側実施となった。今後業者も交えて推進していく。小学校・中学校へ取組情宣

し感謝のお言葉をいただいている。まだ危険個所もあると思われるので今後も組織の継続を検討していき

たい 

 民生児童委員 

災害等有事の際の高齢者対応など町内会各組織と連携していきたい 

（３）その他 

江口会長より 

 今年度は各委員会の活動トピック版を 2か月に 1回のペースで配信、回覧していきたい 

 広報委員会へのお願い 

・個人情報などの最終チェック 

⇒作成者が十分注意する。個人情報等のガイドラインのコンセンサスが必要 

関連して 

・学校だよりについては、個人名が書かれている場合があるのでホームページには掲載していない 

・総会資料については回覧のみとし、ホームページには掲載しない方向とする 



 通学路見回り（防犯活動）より 

卒業式日に「今までどうもありがとう」の感謝の言葉を多数いただいた 

 

【依頼事項】 

・2022 年度五役会議予定： 

開催は毎月 1 回 日曜日午後 1 時～2 時。集合形式またはメール形式で開催します。 

（中々村集会所予約済み） 

・各委員会の会議はできれば五役会議終了後の午後２時以降に開催願います。 

 

【1】第 2 

4 月 10 日 

【2】第 3 

5 月 15 日※ 

【3】第 1 

６月 5 日 

【4】第 1 

７月 3 日 

【5】第 1 

８月 7 日 

【6】第 2 

９月 11 日 

【7】第 1 

10 月 2 日 

【8】第 1 

11 月 6 日 

【9】第 2 

12 月 11 日 

【10】第 3 

1 月 15 日 

【11】第 1 

2 月 5 日 

【12】第 1 

３月 5 日 

総会：3 月 26 日（第 4 日曜日） 

 

・各委員会とも会議開催時は開催日程を事前に町内会長まで連絡願います、また、議事録作成の際は極力各委

員会メンバーに担当していただきますようお願いします。  

※江口会長連絡先：個人情報のため議事録では記載せず  

 

以上 

 


